

LEMBAR PERSEMBAHAN

Pertama saya ucapkan puji dan syukur kehadiran Allah SWT atas segala nikmat berupa Kesehatan, kekuatan, dan inspirasi yang banyak dalam proses penyelesaian skripsi ini. Shalawat serta salam selalu terlimpahkan pada Nabi Muhammad SAW. Skripsi ini saya persembahkan sebagai bukti semangat usaha saya serta cinta dan kasih sayang saya kepada orang-orang yang berharga dalam hidup saya.

Karya yang sederhana ini penulis persembahkan untuk :

1. Kepada yang tercinta, sandaran terkuat saya dalam hidup. Ibunda Galih Yuniarti, Ayah Sarif Hidayat (Alm) dan ayah sambung saya Anton Wuryanto sebagai wujud jawaban dan tanggung jawab atas kepercayaan yang telah diamanatkan kepada saya serta atas cinta dan kasih sayang, merawat dan memberikan dukungan moral dan materil serta selalu mendoakan saya selama menempuh pendidikan sampai saat ini. Terima kasih atas nasihat yang selalu diberikan meski terkadang pikiran kita tidak sejalan, terima kasih atas kesabaran dan kebesaran hati menghadapi penulis yang keras kepala. Kalian menjadi penguat paling hebat.
2. Yang tersayang adik saya Arsyah Ghifari Batistuta. Terima kasih selalu menghibur, memberikan semangat dan menjadi mood booster penulis selama menempuh pendidikan. Tumbuhlah menjadi versi hebat, adikku.
3. Kepada Paman Ridwan Muslim yang sedarikecil sampai saat ini selalu peduli dan membantu penulis baik secara moral maupun materil. Terima kasih karena berkat bantuan dan kepedulian paman penulis bisa menempuh pendidikan sampai sejauh ini, semoga karya ini dapat menjadi bukti nyata dari rasa terima kasih saya yang tulus.
4. Kepada tante Pipih Ratnasari yang telah membantu dan meluangkan waktunya dalam proses pencarian data untuk penulisan skripsi ini, terima kasih atas bantuan moral dan materil yang diberikan kepada penulis.

5. Nenek Aan Hasanah, nenek ikah (Alm), nenek yoyoh (Alm), yang selalu menanti-nanti kelulusan penulis terima kasi sudah menjadi pengingat bagi penulis agar menyelesaikan studi tepat waktu. Walaupun nenek ikah dan nenek yoyoh tidak bisa mendampingi sampai penulis selesai mengerjakan studi ini tapi penulis percaya bahwa kalian melihat pencapaian penulis sampai saat ini. Serta ketiga keponakan penulis Alby Lutfhy Haddi, M Syamsa Fauzan, Annisa Maira yang telah menghibur penulis disaat penyelesaian skripsi dengan kerandoman tingkahnya.
6. Terakhir, untuk diri saya sendiri, Syara Purnamasari yang sudah bertahan sampai saat ini disaat penulis tidak percaya terhadap dirinya sendiri, namun penulis tetap mengingat bahwa setiap langkah kecil yang telah diambil adalah bagian dari perjalanan. Terima kasih pada hati yang tetap tegar dan ikhlas menjalani semua nya walaupun selama proses penulisan skripsi ini penulis sedikit kesulitan dalam mengotrol dirinya sendiri. Terima kasih pada raga dan jiwa yang masih tetap kuat dan waras hinga sekarang. Saya bangga kepada diri saya sendiri! Kedepannya untuk raga yang tetap kuat, hati yang selalu berusaha tegar, mari bekerja sama untuk lebih berkembang lagi menjadi pribadi yang lebih baik lagi dari hari ke hari.